

Dans un contexte où F. Vidal allume et entretient des incendies pour fracturer la communauté universitaire et faire oublier sa responsabilité dans la situation déplorable des étudiant-es, la commission administrative de notre syndicat rappelle que l'obligation de protection due à ses agent-es n'est pas à géométrie variable. Elle appelle à témoigner de la réalité des conditions de formation actuelles pour contrer le déni du ministère. Elle appelle à participer aux manifestations organisées par les organisations de jeunesse le 16 mars pour l'avenir des jeunes et les 19 et 20 mars en faveur du climat, ainsi qu'à la journée d'action du 6 avril dans la Fonction publique pour nos conditions de travail, nos rémunérations, et des moyens humains à même de permettre à nos établissements d'assurer leurs missions.

Anne Roger et
Philippe

Christophe Voilliot, co-secrétaires généraux
Aubry, secrétaire général adjoint